

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

はぐくみ



令和7年
10月3日
第15号
松葉小学校



学校公開日 ~ご参観ありがとうございました~



9月29日（月）に学校公開を行いました。今回は、1～3時間目と5時間目の授業を公開し、学校教育活動の様子を多くのかたに見ていただくことができました。



松葉小学校では、3年生以上は、可能な範囲で教科担任制を取り入れています。その教科の専門性の高い教員が教えられること、より多くの教員が子どもたちと関わることなど、教科担任制のメリットはたくさんあります。ただ、教科によって標準時間数（1年間で行わなければならない授業時数）が異なるため、時間割編成が複雑になります。今回の学校公開日では、担任だけではなく、教科担任の授業もあり、子どもたちがさまざまな教員と関わり合いながら、学んでいる姿を見ていただく、よい機会となりました。



6年生修学旅行説明会



今年の修学旅行は、11月6日（木）7日（金）に奈良・京都へ出かけます。学校公開日に合わせて、修学旅行に向けての説明会が開かれました。子どもたちは、真剣に話を聞き、見学する歴史的文化遺産や宿泊する旅館の写真を見て期待が高まっている様子がうかがえました。社会科の授業で学習したことについての歴史クイズの答えを保護者のかたに伝える場面もあり、和やかな雰囲気のなかで説明会が進められました。楽しい旅行になるように、これからしっかりと準備していきたいと思います。



9月までは日中の暑さ指数が高い日が続き、運動場での遊びや体育が制限される日が多くありました。やっと力いっぱい運動に取り組める季節になりました。10月25日（土）の運動会に向けて、子どもたちは一生懸命練習しています。特に高学年は「自分たちで運動会を創りあげる」という意識を高め、演技だけでなく、委員会ごとに仕事を分担して準備や運営に取り組みます。運動会では、子どもたちの活躍に温かいご声援をお願いします。

